



6 Pièces

158 m²

Réf. V2318

475 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ENVIRONNEMENT : Au coeur du Luberon, à 5 minutes de la ville d'Apt, en pleine campagne, sans nuisance visuelle ni de voisins proches, profitant d'une belle vue sur le Luberon. MAISON : Maison bâtie au XIXème siècle, en pierres, développant 132 m2 habitables sur deux niveaux. En Rez de chaussée, on entre par le séjour (20,5 m2), attenant la cuisine (13,5 m2), puis un couloir distribue une salle de bains et des toilettes, ainsi qu'un deuxième séjour (14,5m2). A l'étage, le palier distribue 4 belles chambres (18/18/16/15 m2). Attenant le garage (26m2) a aussi une accès par la maison. TERRAIN : ...

ENVIRONMENT : In the heart of the Luberon, 5 minutes from the town of Apt, in the countryside, in a peaceful setting with no visual disturbance or close neighbors, enjoying a beautiful view on the Luberon. HOUSE: Stone house built in the 19th century, offering 132 m2 of living space on two levels. On the ground floor, you enter through the living room (20.5 m2), adjoining the kitchen (13.5 m2), then a corridor leads to a bathroom and toilet, as well as a second living room (14.5m2). Upstairs, the landing leads to 4 bedrooms (18/18/16/15 m2). The adjoining garage (26m2) also has access from the ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

